
NEWSLETTER
Neues aus der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

15.10.-20.10.2023

Am vergangenen Sonntag, dem 15.10., haben die
Saarbrücker Grünen ihre Wahlvorschläge für die
Kommunalwahl am 9. Juni 2024 gemacht. Wir
freuen uns sehr, dass unsere
Fraktionsvorsitzenden Claudia und Jeanne als
Spitzenduo für die Kandidatur für den nächsten
Stadtrat gewählt wurden! Auch unsere
stellvertretenden Vorsitzenden, Heiner (Platz 2
der Liste für Saarbrücken-Mitte) und Thomas  
(Platz 2 Gebietsliste) wurden erneut nominiert.
Herzlichen Glückwunsch an euch alle!

KURZ KOMMUNAL

LISTENAUFSTELLUNG

Am Montag, dem 16. Oktober, ist die neue Folge

unseres Podcasts “Kurz Kommunal” erschienen. Dieses

Mal ist unser Gesprächspartner kein geringerer als

Oberbürgermeister Uwe Conradt! Ohne ihn läuft in

Saarbrücken nicht viel. In dieser Folge erzählt er von

seiner Arbeit und seinen Visionen für Saarbrücken. Wo

sieht er noch große Baustellen und worauf ist er

besonders stolz? Hört gerne rein über Spotify, Apple

Podcasts oder Youtube:

Spotify:
https://open.spotify.com/show/1amPXpwqlY6
nQzeqgZIX26

Apple Podcasts:
https://podcasts.apple.com/us/podcast/kurz-
kommunal/id1678032938

Youtube:
https://www.youtube.com/@gruenefraktionsa
arbruecken
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Am Montag, dem 16.10., waren wir zu Gast in der

‘Zooschule’ des Saarbrücker Zoos. Der neue Zoo-

Direktor, Herr Jakob Kolleck, der im Sommer die

Leitung des Zoos übernommen hat, hat uns über

aktuelle und künftige Projekte sowie

Herausforderungen informiert. So wird es demnächst

einige neue Artenschutzprojekte geben und es wird

an einem Gesamtkonzept für die Ausrichtung des

Zoos für die kommenden 15 bis 20 Jahre gearbeitet.

Im kommenden Jahr soll das neue Konzept dann

vorliegen. Deutlich wurde aber auch, dass der Zoo

auf mehr finanzielle Unterstützung angewiesen ist.

Einerseits müssen viele der Tierhäuser saniert

werden. Andererseits mangelt es dem Zoo an

Personal. Wir bedanken uns herzlich bei Herrn

Kolleck für das interessante und aufschlussreiche

Gespräch. Wir   nehmen daraus viele Anregungen für

unsere Ratsarbeit mit und werden uns dafür

einsetzen, die Situation des Zoos zu verbessern. 

SAARBRÜCKER ZOO

FAHRRADSTRASSE
Saarbrücken vollzieht einen weiteren wichtigen

Schritt zur Stärkung des Radverkehrs! Nachdem auf

unser Bestreben hin im Jahr 2021 bereits ein erster

Teilabschnitt der Hohenzollernstraße (Neumarkt bis

Roonstraße) als Fahrradstraße ausgewiesen wurde,

soll nun im Jahr 2024 endlich auch der zweite Teil

der Hohenzollernstraße (bis zu Malstatter Straße) zur

Fahrradstraße werden. Wir begrüßen diese

Maßnahme, die die wichtige Radverkehrsverbindung

in Richtung der HTW stärkt, ausdrücklich!

Fahrradstraßen und -zonen tragen maßgeblich zur

bessern Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer:innen  

bei. Autofahrer:innen müssen sich den Radfahrer:innen unterordnen, es herrscht

Überholverbot und ein Maximaltempo von 30. Wir setzen uns daher dafür ein, dass weitere

Fahrradstraßen und -zonen in der Landeshauptstadt ausgewiesen werden. Bereits Ende

vergangenen Jahres haben wir die Verwaltung damit beauftragt, ein Konzept für eine

Fahrradzone im Bereich des Stadens zu erstellen. Wir erwarten im Sinne der Stärkung der

umweltfreundlichen Verkehre in Saarbrücken eine schnelle Umsetzung dieses Projektes!



Seit dem Jahr 2022 hat die Stadt

Saarbrücken ein Klimaschutzkonzept – und

dieses gilt es, mit konkreten Inhalten zu

füllen. Ein großer Themenkomplex ist

hierbei das Thema Nachhaltigkeit auf allen

Ebenen. Gemeinsam u.a. mit Verbänden,

Vertreter:innen aus Wirtschaft und

Wissenschaft, der Verwaltung und

Mitgliedern des Stadtrates erarbeitet

Saarbrücken in einer Steuerungsgruppe

zurzeit eine umfassende

Nachhaltigkeitsstrategie. Am Dienstag,

17.10., wurden im Festsaal des Rathauses

von Oberbürgermeister Uwe Conradt,

Bürgermeister Barbara Meyer und dem Pro-

Die Herbstferien beginnen und auch wir

nehmen uns Zeit zum Entspannen und

Energie tanken. Daher wird es auch in den

nächsten beiden Wochen keinen Newsletter

geben. Nach den Ferien starten wir dann

wieder mit neuem Elan durch. Dann geht es

für dieses Jahr in den Endspurt und es stehen

bald die Beratungen für den städtischen

Haushalt für das Jahr 2024 an. Wir wünschen

euch eine schöne Ferienzeit mit euren

Liebsten und jede Menge Entspannung! 

SCHÖNE FERIEN!

NACHHALTIGKEITS-STRATEGIE

jektpartner (:response) die Ergebnisse der bisherigen Sitzungen der Steuerungsgruppe
präsentiert. An der Veranstaltung haben unsere Fraktionsvorsitzende, Claudia Schmelzer,
sowie unsere umweltpolitische Sprecherin, Dominique Pegoraro, die Mitglied der
Steuerungsgruppe ist, teilgenommen. 
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